

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Interkasi Sosial Dalam Membangun Akhlaq Santri Di Pondok Pesantren AL-Hikmah Melathen Tulungagung**” ditulis oleh Ahmad Adib Faizi., Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung. Dibimbing oleh: Indah Komsiyah, M.pd.

Kata Kunci: *Interaksi Sosial, Akhlak*

interaksi sosial dipahami sebagai proses sosial mengenai cara-cara berhubungan satu sama lain, baik antar individu maupun individu dengan kelompok. Pondok pesantren menjadi ruang yang tak mungkin dipisahkan dalam hal interaksi sosial. Di dalam pondok pesantren memiliki kecenderungan atau penekanan tertentu dalam berhubungan satu sama lain dalam hal bersosial. Interaksi sosial secara umum diharapkan mampu meningkatkan akhlak santri dalam kegiatan yang dilakukan sehari-hari. Dalam konteks penelitian ini, peneliti lebih memfokuskan pembahasan interkasi sosial yang terjadi di pondok pesantren AL-Hikmah Melathen Tulungagung. Interaksi sosial diharapkan mampu meningkatkan akhlak para santri khususnya yang berada di pondok pesantren AL-Hikmah Melathen Tulungagung. Mengkaji lebih jauh mengenai sistem pembelajaran ataupun kebiasaan yang ada di pondok pesantren yang diterapkan untuk mencapai tujuan tersebut.

Dalam penelitian ini, peneliti mengambil pertanyaan peneliti sebagai berikut (1) Bagaimana bentuk-bentuk Interaksi Sosial dalam membangun akhlak santri di pondok pesantren AL-Hikmah Melathen Tulungagung.? (2) Bagaimana syarat-syarat terjadinya Interaksi Sosial dalam membangun akhlak santri di pondok pesantren AL-Hikmah Melathen Tulungagung,? (3) Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi interaksi sosial dalam membangun akhlak santri di pondok pesantren AL-Hikmah Melathen Tulungagung.?

Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, Yang mana lebih menggunakan analisis induktif, dengan lebih menekankan pada proses penelitian secara langsung dan pemberian makna terhadap data serta informasi. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif yaitu penelitian yang diarahkan untuk memberikan gejala-gejala, fakta-fakta atau kejadian secara sistematis dan akurat mengenai sifat-sifat populasi atau daerah-daerah tertentu.

Adapun hasil dari peneliti ini adalah (1) Pada dasarnya setiap individu adalah makhluk sosial yang senantiasa hidup dalam lingkup masyarakat baik itu lingkungan fisik maupun lingkungan psikologis yang di dalamnya saling

mengadakan hubungan timbal balik antara individu satu dengan individu lainnya. (2) Syarat terjadi interaksi sosial yang pertama adalah adanya kontak sosial. Kontak sosial merupakan hubungan sosial yang terjadi baik secara fisik maupun non fisik. Kontak sosial yang terjadi secara fisik yaitu bertemunya individu secara langsung, sedangkan kontak sosial yang terjadi secara non fisik yaitu pada percakapan yang dilakukan tanpa bertemu langsung. (3) faktor-faktor yang mempengaruhi terjadinya interaksi sosial merupakan dasar mengapa manusia saling berbicara, saling berhubungan dan saling mengidolakan. Itulah proses sosial yang membentuk sebuah kehidupan masyarakat yang saling mempengaruhi satu sama lain.

المستلخص البحث

أطروحة بعنوان " التفاعل الاجتماعي في بناء مبادئ سانترى في المدارس الداخلية الإسلامية الحكمة ملثين طولونجاجونج " من تأليف أحمد أديب فايزي ، كلية التربية الإسلامية بتربية وتدريب المعلمين ، الجامعة الإسلامية الحكومية. تحت إشراف: إنداه كومسيا ، م.فد.!

الكلمات المفتاحية : التفاعل الاجتماعي ، الأخلاق

يفهم التفاعل الاجتماعي كما العمليات الاجتماعية المتعلقة بطرق الارتباط مع بعضها البعض ، سواء بين الأفراد والأفراد الذين لديهم مجموعات . المدارس الداخلية الإسلامية تصبح مساحات لا يمكن فصلها من حيث التفاعل الاجتماعي. في المدارس الداخلية لديها ميل أو تأكيد معين فيما يتعلق ببعضها البعض من حيث الاجتماعية.تفاعل ومن المتوقع الأخلاق الاجتماعية العامة للطلاب لزيادة في أنشطة يا نانوغرام به كل يوم. في سياق هذه الدراسة ، ركز الباحثون أكثر على مناقشة التفاعلات الاجتماعية التي حدثت في المدرسة الداخلية الإسلامية الحكمة ملثين طولونجاجونج.من المتوقع أن يكون التفاعل الاجتماعي قادراً على تحسين أخلاقيات الطلاب ، خاصة في مدرسة الحكمة ملاذن الإسلامية الداخلية في طولونجاجونج. تعرف على المزيد حول نظام التعلم أو العادات في المدرسة الداخلية التي يتم تطبيقها لتحقيق هذا الهدف.

في هذه الدراسة ، أخذ الباحثون أسئلة الباحثين على النحو التالي (1) كيف هي أشكال التفاعل الاجتماعي في بناء أخلاق السانترى في المدرسة الداخلية الإسلامية الحكمة ميلثين طولونجاجونج؟(2) ما هي شروط حدوث التفاعل الاجتماعي في بناء أخلاقيات السانترى في رسالة الاتجاه كوخ الحكمة ميلثان طولونجاجونج؟(3) ما هي العوامل التي تؤثر على التفاعل الاجتماعي في بناء أخلاقيات السانترى في المدرسة الداخلية الإسلامية الحكمة ميلثين طولونجاجونج؟

يستخدم الباحث منهج الجودة ، والذي يستخدم تحليلاً أكثر استقرائياً ، مع مزيد من التركيز على عملية البحث مباشرة وإعطاء معنى للبيانات والمعلومات. نوع البحث المستخدم في هذه الدراسة هو البحث الوصفي ، أي البحث الموجه لإعطاء الأعراض أو الحقائق أو الأحداث بشكل منهجي وبدقة حول خصائص السكان أو مناطق معينة.

نتائج هذا الباحث هي (1) كل فرد في الأساس هو كائن اجتماعي يعيش دائماً في نطاق المجتمع ، سواء البيئة المادية أو البيئة النفسية التي تقام فيها العلاقات المتبادلة بين الأفراد مع فرد آخر. (2) شرط التفاعل الاجتماعي الأول هو وجود اتصال اجتماعي. التواصل الاجتماعي هو علاقة اجتماعية تحدث جسدياً وغير جسدياً. التواصل الاجتماعي الذي يحدث فعلياً هو اجتماع الأفراد

مباشرة ، في حين أن التواصل الاجتماعي الذي يحدث بطريقة غير مادية هو في المحادثات التي تتم دون اجتماع مباشر ، على سبيل المثال فيما يتعلق عبر الوسائط الإلكترونية مثل الهاتف والإذاعة وما إلى ذلك. (3)العوامل التي تؤثر على حدوث التفاعلات الاجتماعية هي أساس لماذا يتحدث البشر مع بعضهم البعض ، ويتفاعلون مع بعضهم البعض ويعبدون بعضهم بعضًا. هذه هي العملية الاجتماعية التي تشكل حياة المجتمع التي تؤثر على بعضها البعض.

ABSTRACT

Thesis Entitled “**Sosial Interaction in Build The Morals of Santri at The Lodge Al-Hilmah Boarding School Melathen Tulungagung**” Written By Ahmad Adib Faizi, Faculty of Education and Teacher Training, IAIN Tulungagung. Guided by: Indah Komsiyah, M.Pd.

Keywords: *Social Interaction, Morals*

Social interaction is understood as a social process regarding ways of relating to one another, both between individuals and individuals with groups. Islamic boarding schools become spaces that cannot be separated in terms of social interaction. In boarding schools have a certain tendency or emphasis in relating to each other in terms of social, Social interaction in general is expected to be able to improve the morality of santri in daily activities. In the context of this study, researchers focused more on the discussion of social interactions that occurred in the Islamic boarding school AL-Hikmah Melathen Tulungagung. Social interaction is expected to be able to improve the morals of the students, especially those in the Al-Hikmah Melathen Islamic boarding school in Tulungagung. Learn more about the learning system or the habits that exist in the boarding schools that are applied to achieve these goals.

In this study, the researcher took the researchers' questions as follows (1) How are the forms of Social Interaction in building the morality of santri in the Islamic boarding school AL-Hikmah Melathen Tulungagung? (2) How are the conditions for the occurrence of Social Interaction in developing the morality of santri in the Islamic boarding school AL-Hikmah Melathen Tulungagung ,? (3) What factors influence social interaction in building the morals of santri in the Islamic boarding school AL-Hikmah Melathen Tulungagung?.

The researcher uses a qualitative approach, which uses more inductive analysis, with more emphasis on the research process directly and giving meaning to data and information. The type of research used in this study is descriptive research, namely research directed to provide symptoms, facts or events systematically and accurately about the characteristics of a population or certain regions.

The results of this study are (1) Basically every individual is a social creature that always lives within the scope of society, both the physical

environment and the psychological environment in which mutual relations between individuals one with another individual are held. (2) The condition for the first social interaction is the existence of social contact. Social contact is a social relationship that occurs both physically and non-physically. Social contact that occurs physically is the meeting of individuals directly, while social contact that occurs in a non-physical way, namely in conversations that are conducted without meeting directly, for example related through electronic media such as telephone, radios and so on. (3) The factors that influence the occurrence of social interactions are the basis of why humans talk to each other, are interconnected and influence each other. That is the social process that shapes a society's life which influences each other.